

WhyNOT?! zu Gast beim
Jugendgemeinderat
Muldestausee

WHY NOT?!

MIT VOLLGAS IN DIE ZUKUNFT!

26. April 2024, 18 Uhr
Heizhaus Gröbern,
Muldestausee

EINTRITT FREI!

Die WhyNOT?!-Stories sind kurze Videoportraits über junge Engagierte aus Sachsen-Anhalt, die mit guten Ideen und Leidenschaft etwas verändern wollen. Lernt ihre Geschichten kennen!

In der Sonderreihe "Clips4Change" stehen Initiativen aus dem ehemaligen Braunkohlerevier im Fokus, die die Zukunft ihrer Region aktiv mitgestalten. Und im Format "WhyNOT?! meets Klimaschutz" machen wir junges Engagement für Umwelt & Nachhaltigkeit sichtbar. Wie das aussieht, was junge Menschen in der Region bewegt und was das ganze mit Mopeds zu tun hat, erfahrt ihr am 26. April im Heizhaus Gröbern, wenn es heißt: **Mit Vollgas in die Zukunft!**

Programm:

-  Filmpremiere mit Q&A: Clips4Change & WhyNOT?! meets Klimaschutz
-  Zweitaktherzen: Mehr als nur Mopeds
-  Pizza & Popcorn kostenlos
-  DIY Shirt- & Beuteldruckstation



whynotstories.de



@freistil_lsa



@whynot.stories

Meldet euch kostenlos an
auf whynotstories.de

Ein Projekt von:



Gefördert im Rahmen des Landesprogramms

